

Buena asistencia marcó primer día de clases en Caldera

ESCUELAS. La municipalidad realizó repintado de pasos peatonales.

MUNICIPALIDAD DE CALDERA



LA ALCALDESA DIO LA BIENVENIDA A LOS ESTUDIANTES Y DOCENTES.

Se inició un nuevo periodo escolar en todo el país y en Caldera también comenzó el proceso de educación, por esto la alcaldesa Brunilda González, realizó una visita por los establecimientos educacionales de la comuna para dar la bienvenida a estudiantes, asistentes de la educación y docentes, la visita estuvo contemplada en la Escuela de Desarrollo Artístico, Colegio Byron Gigoux James, Escuela Manuel Orella Echáñez, Colegio Parroquial Padre Negro y Liceo Manuel Blanco Encalada.

Brunilda González comentó que “como todos los años hicimos un recorrido por los establecimientos de nuestra comuna para dar la bienvenida con mucho ánimo y energía a todos los estudiantes para que este año sea muy positivo y cargado con muchos logros y también en fortalecer todo aquellos valores que desde la casa puedan venir y en el colegio lo puedan canalizar para tener una sana convivencia”.

Recalcó que la comuna trabaja fuertemente para garantizar la educación pública evitando el ausentismo y el fracaso escolar. Esto es asociado, según se informó, a un amplio despliegue de recursos, pro-

gramas y servicios que el SLEP pone a disposición de los centros educativos del puerto.

Héctor Cuevas, director de la Escuela de Desarrollo Artístico, expresó: “estamos iniciando un nuevo año escolar y junto a nuestros funcionarios le dio la bienvenida a los estudiantes de nuestro colegio y esperamos que durante estos días se vaya completando la asistencia por cada curso, pero estamos con muchas ganas para tener un año exitoso, para ello estamos hablando con los apoderados que la asistencia es primordial para los alumnos y alumnas y que todos pueden alcanzar sus anhelos y sueños pero para eso se necesita trabajo y dedicación diaria”.

En este contexto, Silvia Pedernera, directora del Liceo Manuel Blanco Encalada, señaló: “Estamos muy contentos en el primer día de clases, ya que tenemos más del 90% de asistencia de nuestros alumnos que llegaron a sus clases en el inicio del periodo escolar 2025 con un acto bien significativo, ocasión para presentar a toda nuestra comunidad educativa y además estamos muy esperanzados que esta año sea de mucho éxito para los estudiantes y para nosotros”.